

Solicitan al Servicio de Salud Aconcagua mayor protección a la comunidad por aumento de casos de influenza

Ante la compleja situación que atraviesa el país, en especial la Región de Valparaíso, por el aumento sostenido de casos de personas con enfermedades respiratorias, el diputado del Distrito 6, Nelson Venegas, se reunió con la directora del Servicio de Salud Aconcagua, Susan Porras, instancia en que tomó conocimiento sobre el proceso de vacunación contra la influenza, que es el virus que circula actualmente en el país y que tiene a los hospitales en estado de alerta.

“Nosotros como Servicio tenemos un porcentaje superior a lo que está establecido a nivel nacional en cuanto a la vacunación de influenza, pero igual tenemos que seguir avanzando y llamar a los grupos objetivos para que asistan a los distintos centros de inoculación”, informó dicha autoridad sanitaria.

Anuncio Patrocinado

Además de Venegas estuvieron en este encuentro la concejala de Putaendo, Marta Silva, y la dirigente de la agrupación “Cuidadoras y Cuidadores de una Esperanza”, Angélica González, quienes aprovecharon a ser consultas respecto de las políticas de protección establecidas por el Gobierno para esta temporada invernal.

“Hoy tuvimos una reunión muy importante con la directora del Servicio de Salud Aconcagua, Susan Porras, donde planteamos muchas necesidades en cuanto al tema sanitario de esta zona. Estuvimos con la concejala de Putaendo, Marta Silva, también con Angélica González, que es dirigente de la agrupación Cuidadoras y Cuidadores de una Esperanza, porque esta preocupación cruza a todos los organismos representativos de la comunidad y a mí me toca, como parlamentario, facilitar estos espacios para que, a través de sus líderes, la población se mantenga informada”.

Solicitan al Servicio de Salud Aconcagua mayor protección a la comunidad por aumento de casos de influenza

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Sostuvo que “existe mucha preocupación en el Distrito por el fuerte aumento de casos de influenza, de enfermedades respiratorias y enfermedades estacionarias; por lo tanto, vinimos a consultar cómo estaba el estado de avance de la vacunación”.

En ese contexto, Susan Porras dijo que “primero señalar que en nuestro Servicio de Salud, en las distintas comunas, en los establecimientos de atención primaria y en los hospitales, se están haciendo grandes esfuerzos para poder dar abasto a este aumento de la demanda que tenemos por enfermedades respiratorias”.

“Y en ese mismo sentido —dijo— queremos hacer un llamado a toda la población a asistir a vacunarse a los distintos establecimientos de atención primaria, así como a los distintos puntos de vacunación que estamos publicando permanentemente en el Facebook del Servicio de Salud Aconcagua”.

Solicitan al Servicio de Salud Aconcagua mayor protección a la comunidad por aumento de casos de influenza



y tú, ¿qué opinas?